



ひめゆり

PTA会長あいさつ



本年度のPTA会長を務めさせていただきました。児玉幸之助です。会長という大役を仰せつかり、責任の重さを感じております。至らない点もあると思いますが、ほかのPTA役員の方や先生方、保護者の皆様と協力して子供たちの学校での生活が充実したものとなるよう、「一生懸命務めさせていただきます。

歴任会長の功績を無にしないように、一年間の任務を役員になられた皆さんと協力して精一杯やりぬこうと思っています。これからも、ご理解とご協力のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。

新入生のみなさんには「名前」「将来の夢」「好きな食べ物」を聞いてみました。

よろしくお願ひします。



- イチゴ
- 甲斐寿菜
- 保育園の先生



- カニ料理
- ジユース屋
お宝ハンター
- 川部新太



- カレーライス
- ラーメン屋
- 瀬井籠二郎

1年生保護者より

とにかく初めてだらけで、「疲れた～」と4月当初は口癖でした。でも、なれてきた今は、学校で勉強した内容や、どんな遊びをしたかなど話してくれる様になりました。乗馬体験をしたときはとても嬉しそうでした。いろんな体験が高森東ではできるので、親としても嬉しい限りです。これからお世話になります！よろしくお願ひします！

甲斐寿菜 母 甲斐美由紀

4年 未永侑也君 2年 佐藤颯斗君

新一年生・転入生紹介



心つながり合い 夢大きく 誇り高き 児童生徒の育成

校長先生あいさつ

校長 本田雅隆



高森東学園義務教育学校として創立しての5年の期間が過ぎました。児童生徒数も一定の規模で推移し、隣接の高千穂町からも転入があるなど、高森町の新教育プランのもと、山東部の小中一貫教育学校としてのスクールプライドのある学校だと自負しています。

本校は、県下初の義務教育学校です。小学校と中学校という役割を担いながら、9か年を通して子どもたちの確かな成長を支えていく使命を果たしたいと考えます。本年度は、学校教育目標を「誇り高き」と一部修正して実践を重ねて参ります。「誇り高き」の中にふるふと見ることを思い、ふるふと夢を持つ先輩方と同じように、明日を夢を夢見る子どもたちが育つようになります。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

本年度赴任された先生方です



③②①
②⑤年
つり(海)
津田歩
つだあゆむ
担任



③②①
②③年
読書
坂田美保
さかたみほ
担任



③②①
②②年
池田恭次
いけだきょうじ
担当
日曜大工



③②①
たづめ
教頭
映画鑑賞
読書
田爪正剛
たづめまさたけ
担当



③②①
②副校長
梅田幸博
うめだゆきひろ
③アウトドア
焚火

東学園職員一覧

職名	氏名	担任等	主な校務分掌
校長	本田 雅隆		経営全般
副校長	梅田 幸博		経営全般
教頭	山本 繁		経営補佐
教頭	田爪 正剛		経営補佐
講師	片山 ゆき	1年	道徳教育推進教師
教諭	池田 聰次	2年	人権教育主任
教諭	坂田 美保	3年	食育
教諭	衛藤 るみ	4年	教務主任 Sブロック主任
養護教諭	平塚 一美		保健室 健康安全教育
事務補助	野尻 薫		庶務全般補助
教諭	津田 歩	5年	情報教育 C.I.O補佐官
講師	藤本 真未	6年	体育主任
教諭	北 慎一郎	7年	Mブロック主任 研究主任
講師	中原 惣花	にじいろ2組	特別支援教育 環境整備(清掃)
講師	内田 正一	国語	図書館教育 NIE
栄養教諭	松井 りか		食育 給食全般
事務職員	森 紘理子		庶務全般
教諭	歌野 貴英	8年	防災教育主任 環境教育
教諭	福本 洋	9年	生徒指導主任 英語教育推進
教諭	北原 賢二		算数・数学 教務主任
教諭	山本ちづる		Lブロック主任 道徳指導主任 キャリア教育
講師	荻生 義幸	にじいろ1組	生涯教育
養護教諭	城下奈々瀬		健康教育
ALT	Michelle Lynn Holliday		英語指導
幼稚園	瀬井より子	ICT教諭	山室 泰士
給食担当	阿南博美 本田隆子	田上裕子 吉良山こはる	
SD担当	嶋田恒一 瀬井三知夫	野尻範仁 穴見俊則	佐藤昭雄



③②①
史跡巡り
にじいろ1担任
萩生義幸
はぎおよしゆき



③②①
②5~9年国語
③入試問題を全教科解くこと
内田正一
うちだしょういち

①名前②担当③趣味または特技

東学園運動会

2022 5.21



雨の心配もありましたが、無事に開催することができました。子どもたちの元気な姿を見ることができました。

9年生になり、最後の運動会となってしまいました。練習のときは、下級生をまとめて練習を進めるなど、全体を取り仕切る大変さを学びました。本番では団長を中心として「一致団結する」ことができ、大変良い勉強となつた時間でした。「」の経験を通して培つた統率力を将来に繋げていきたいです。

今年最後の運動会で自分は赤団団長を務めさせていただきました。正直、団のみんなを引っ張つていけるか不安でしたが、みんなから支えてもらいなんとかやり遂げることができました。種目の中で特に印象に残っているのは応援団です。練習では、みんなとなかなか息が合わず、時々諦めそうになりましたが何度も何度も練習した結果、成功させることができました。「」の団のみんなと闘うことができてよかったです。

赤団団長 古澤正成

「コロナ禍となつて3年目の運動会。半日開催ではありました。児童生徒の日々の努力がつまつた感動する運動会でした。なかなか保護者が行事で会うことが少なくなってきた今日この頃ですが、久しぶりに顔を合わせることで、皆さん和氣あいあいと一つしかないPTA競技にも積極的に楽しんでくださいありがとうございました」と書かれています。

体育委員長 矢津田和美



白団団長 野尻奈穂実

9年生にとって最後の運動会は、「これまでの運動会の中で一番楽しかつたです。そして、同時に寂しさも感じました。しかし、白団のみんなが私の話を真剣に聞いてくれたり、手助けしてくれたりして、「団長」という私の居場所を作つてくれました。だから胸を張つて次のステップに進めます。先生方、保護者のみなさん、そして東学園のみんな、最高の運動会をどうもありがとうございました」と書かれています。



4月 1年生



7月 PTA例会

授業参観・PTA例会

自創会会長 林 恒河

4月の授業参観

1年生の初めての授業参観でした。きちんと着席して先生の話をしっかりと聞いていて感心しました。さすが1年生これからも学園生活を楽しんでほしいです(○)

瀬井雄三

7月の授業参観

1・2年生は、体育のマットの授業。蒸し暑い体育館でしたがみんな「口ゴロ、クルクルと上手に回転していました。

PTA例会では久しぶりに集まり、会自体は滞りなく終了しました。ブロック懇談会では、Mブロックを待つ間、梅田副校長先生Time。PC画面はプロジェクトで反応しないものもあるのか…。隣の人と子どもの好きなTV番組、一緒に行きたいところなどについて話す時間が盛り上がりました。

Sブロック懇談会で自己紹介。ひと言の後、マスクを外してスマイル(○)を見せてよかったですかしづ?

草村由美

中体連大会・修学旅行

本年度は中体連大会と修学旅行はともに実施することができました。
子どもたちは生き生きと楽しく活動することができました。

中体連大会（6.25 26）



中体連を終えてとても自分が成長できたと思います。9年生になり自分たちが引っ張つっていく立場になりました。9年生になるとたくさん試合をして、特に自分が成長できたと思う点は声を出すことです。7・8年生の時は9年生の先輩方にたくさん声をかけてもらっていました。今年になってたくさんさんの試合を経験していく中で8年生に声をかけていくことができるようになりました。中体連ではミスが続いた時などには自分から声をかけることができたし、自分たちで反省点をちゃんとだしていくこともできました。今の中体連はとても楽しく満足できた中体連だったと思います。

9年瀬井吉記

中体連ではベスト8となり、悔しい思いがたくさんあります。試合中に弱い心が出たり、始めて試合中に手が震えていました。でも、試合が終わり先生たちと話し合つて負けて良かったと後から思うようになりました。それは、「負けた悔しさをバネに次に同じことが起きないように努力することです。悔しい気持ちを切り替えることは少し難しいかもしれないけれど、新しい目標を立てて努力したいです。そして、2日間応援ありがとうございました。

9年 阿南沙紀

今年最後の中体連で団体戦と個人戦の両方に出ることがきました。中体連という大きな大会で今までにない緊張感と不安の気持ちがありながらも自分らしいプレーをすることができました。個人戦のダブルスでは佳樹君と組み、無我夢中になりながら試合をすることができとても楽しかったです。今年の中体連は自分にとつて思い出に残るものとなりました。

9年 古澤正成

6年修学旅行

(6.23 24 in長崎)



9年修学旅行

(7.3~5 in鹿児島)



延びに延びた修学旅行が全日程を終えてホッとしていました。関西の方には行く事が出来なくなつた時には本当にがっかりしていました。台風が近づいていたので心配していましたが予定の時間に帰ってきたので良かったと思いました。早くコロナが収まり、関西の方に行ける事を願っています。

阿南幸代

編集後記

7/5と7/20に文化委員会を開催し、学校行事ごとに子どもたちの感想や保護者の感じしたことなどをこの広報にまとめました。今後、年3回の発行を目指し、委員一同頑張りますので、皆様方のご意見等よろしくお願ひいたします。

新型コロナウィルス感染症が増加傾向にあります。しっかりと対策をし、気をつけて行動しましょう。

本田 清徳



文化委員会メンバー



6月25・26日に9年生にとって最後の大会となる中体連が行われました。県大会出場を目標のもと、チームが一致団結した熱いプレーを見せてくださいました。最後まで声を出しシャトルを追う姿、悔し涙を流す姿が印象的でした。結果は男子団体3位、男子シングルス2位に8年生甲斐龍生さんが入賞しました。部員の皆さんお疲れ様でした。

佐藤聰美